



Kantonsspital Winterthur KSW

Gepostet von Marie Fredericq · 19. November um 10:24 ·

100'000 Kilometer – so lange sind die menschlichen Gefässe eines erwachsenen Menschen, wenn man sie aneinanderreihen würde. Das entspricht etwa dem 2.5-fachen des Erdumfangs. Die Gefässe transportieren unser Blut und die darin enthaltenen Stoffe, wie beispielsweise Sauerstoff, zu den Organen. Am KSW gibt es ein Gefässzentrum, in dem Fachpersonen aus der Angiologie, Radiologie und Gefässchirurgie zusammenarbeiten, um Patientinnen und Patienten mit Gefässerkrankungen gesamtheitlich zu betreuen.

[#gefässe](#) [#gefässzentrum](#) [#ksw](#) [#kantonsspitalwinterthur](#)



KSW.CH

Gefässzentrum - das Gefäss im Zentrum - Kantonsspital Winterthur KSW